



CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE TRABAJO LEGISLATIVA	
APUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 28/10/2020	Hs. 13:10
Numero: 605	Fojas: 2
Expte. N°	
Grado:	
Recibido:	

NOTA N° 549 /2020

Letra: Bloque FPV -JCP

USHUAIA, 28 de Octubre de 2020.

**SEÑOR
SECRETARIO
CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
SEBASTIAN IRIARTE**

S // D.

Me dirijo a Usted y a los Señores Concejales a efectos de incorporar el presente PROYECTO DE RESOLUCION para ser tratada en la próxima Sesión Ordinaria.

REFERENCIA: DECLARACIÓN DE INTERES MUNICIPAL a la propuesta de Reutilización de los residuos "Crónicas de balsa" con el fin de profundizar, difundir y concientizar, sobre la importancia de tener una actitud activa en procesos y actividades que apunten a encontrar soluciones creativas a la problemática generada por la disposición final de los residuos.

Las actuales condiciones ambientales a nivel global requieren de la puesta en práctica de medidas inmediatas que tengan como objetivo generar conciencia a nivel social para, entre todos, encontrar soluciones a los problemas ambientales.

Si bien actualmente existen varias alternativas que apuntan a la reutilización de los residuos, el cambio, según se entiende, debe basarse en un proceso a nivel comunitario en donde todos y todas podamos ser partícipes y sentimos parte de una transformación a nivel social.

La generación de nexos y el trabajo comunitario representan una alternativa inmejorable para fomentar y acompañar el fortalecimiento de los lazos entre personas y ellas con el entorno.

Bajo este contexto se diseñó Crónicas de balsa, una propuesta de Educación ambiental basada en la construcción de balsas con residuos y su posterior utilización en el desarrollo de actividades artístico/culturales.

Para lograr su cometido apunta a la articulación entre diferentes actores sociales con el fin de lograr el desarrollo de una actividad a nivel comunal, en donde el trabajo de una comunidad tendrá como resultado la generación de una instancia cultural para la misma sociedad.

La iniciativa es desarrollada por Federico González (Pedagogía en Educación Física. Lic. En Educación) con el apoyo y colaboración del CEDEIN, (Consejo de estudiantes de ingeniería naval de España) quienes desde el año 2015 cubren los aspectos técnicos y estructurales de las balsas construidas.

Juan Carlos PINO
Presidente
Concejo Deliberante de Ushuaia

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

PROYECTO DE RESOLUCION

ARTICULO 1°.- DECLARAR DE INTERES MUNICIPAL A la propuestas de Reutilización "Crónicas de balsa" para profundizar, difundir y concientizar, sobre la importancia de tener una actitud activa en procesos y actividades que apunten a encontrar soluciones creativas a la problemática generada por la disposición final de los residuos.

Esta resolución deberá ser puesta en conocimiento en las diferentes áreas del gobierno municipal para coordinar tareas con las áreas de medio ambiente, turismo, planificación urbana y cultura.

ARTICULO 2°.- REGISTRAR. ARCHIVAR.-

RESOLUCION N°


Juan Carlos PINO
Presidente
Concejo Deliberante de Ushuaia